

Violencia brota de nuevo en Nicaragua

Managua, octubre 31. (UPI). (Por Alfonso Chardy). Las detonaciones de armas de fuego y las explosiones de bombas sacudieron hoy poco antes del amanecer a Managua y a la ciudad de Jinotepe, mientras la Guardia Nacional informaba haber repellido un avance presuntamente guerrillero desde la vecina Costa Rica.

En la escena política, mientras tanto, se produjeron indicios de que el presidente Anastasio Somoza rechazaría las exigencias de la oposición, que demanda su renuncia y la reorganización de la Guardia Nacional. Al mismo tiempo, el clima de tensión

aumentó con el anuncio de que los media-dores de la República Dominicana, Guatemala y Estados Unidos, abandonaron apresuradamente el Hotel Intercontinental, por temor a un ataque guerrillero y se refugiaron en otros hoteles o las embajadas de sus países en Managua.

Combate en frontera

Un comunicado de la Guardia Nacional informó que por lo menos uno de sus integrantes fue herido anoche en combate entre fuerzas del gobierno y un contingente armado no identificado, ocurrido cerca de la

— Pasa a la página 39 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VEHICULO INCENDIADO. Teherán, Irán, octubre 31. (AP). Un vehículo volcado envuelto en llamas, durante los recientes disturbios gubernamentales ocurridos en Teherán. El clima de violencia en que vive la capital iraní, ha sido causado en la mayor parte, por cientos de estudiantes.

Tropas de Tanzania y Uganda sostienen fuertes combates

Dar Es Salaam, octubre 31. (UPI). Fuertes combates entre Tanzania y Uganda se registraron hoy en la frontera entre ambos países después que el presidente ugandés, Idi Amin, envió a sus tropas a invadir territorio de su vecino oriental. La radio oficial acusó a Amin de realizar "un acto intolerable de provocación", y dijo que los ugandeses atacaron ayer lo largo de la frontera de 160 millas al oeste del Lago Victoria.

El comunicado de Tanzania afirmó que "es responsabilidad del gobierno defender la vida y la propiedad de sus pobladores y la integridad territorial del país" y que "se tomarán todas las medidas necesarias para enfren-

tar la agresión".

Una fuente militar de este país dijo que sus fuerzas interceptaron a los ugandeses mientras éstos cruzaban la frontera, que se extiende en una zona pantanosa zurdada por unos pocos caminos irregulares.

— Pasa a la página 33 —

Colombia inicia operaciones contra los narcotraficantes

Bogotá, octubre 31 (UPI). (Por Héctor Menoni). El gobierno colombiano iniciará mañana oficialmente la más grande operación policiaco-militar de los últimos años en su lucha contra las poderosas bandas de traficantes de drogas, que incluye la restricción al tráfico aéreo en una amplia zona donde hay miles de hectáreas plantadas con marihuana. Los traficantes, que en un alto porcentaje son estadounidenses, según informaciones oficiales, utilizan aviones y barcos para llevar la hierba a los Estados Unidos, cuyo valor de comercialización en los mercados consumidores es de por lo menos 3 mil millones de dólares anuales.

El territorio del departamento

de La Guajira, a mil kilómetros al norte de Bogotá, es donde más marihuana se cultiva, destinándose 140 mil hectáreas para su cultivo de acuerdo con informes proporcionados por las autoridades. También han sido descubiertos más de 40 aeródromos.

— Pasa a la página 27 —

Doce militares bolivianos implicados en conspiración

La Paz, octubre 31. (AP). Una docena de militares estuvieron implicados en el reciente plan conspirativo denunciado por el gobierno, que reiteró hoy su propósito de democratizar el país y de tomar todas las medidas necesarias para "mantener el orden" en Bolivia. "Los militares envueltos en planes de subversión son unos doce, que inicialmente tienen que ser juzgados de acuerdo a nuestras leyes y códigos. Son teniente coronel y mayores", dijo el comandante en jefe de las fuerzas armadas, general Ángel Salmón, al informar que la denunciada conjura tenía ramificaciones a nivel nacional.

El jefe militar reveló que, en parte como emergencia del descubrimiento del complot, se programa una reestructuración del Consejo de Ministros, para dar lugar a una presencia castrense preponderante en el gobierno de poco más de tres meses del general Juan Pereda.

"Podríamos contar con la cooperación de algunos ministros civiles, pero serán pocos. En su

— Pasa a la página 38 —

Aumenta número de muertos en Manila por Tifón "Rita"

Manila, octubre 31 (DPA). Según los últimos datos oficiales se eleva ahora a 200 el número

— Pasa a la página 41 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RUEGA. Las Vegas, octubre 31. (AP). Marilyn Sayegh, madre del niño de seis años Cary Sayegh, ruega por la devolución de su hijo que fue secuestrado de su escuela. Sus captores pidieron un rescate de 500 mil dólares.

UNESCO busca acuerdo sobre la política de información

París, octubre 31. (DPA). El intento de lograr un texto de aceptación general en la discutida declaración sobre los medios informativos podría apreciarse ya claramente en la conferencia que celebra en París el organismo especializado de la ONU para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO). La ministra holandesa de Asuntos Culturales, Anne Gardieniers-Berendsen, se pronunció hoy ante el pleno de la conferencia a favor de un texto que fuese aceptado por los 145 Estados miembros.

Según ella, el acceso a la información, así como su recogida y difusión, debe orientarse de acuerdo con los intereses de los consumidores.

Al igual que Venezuela, Colom-

bia y Barbados, Egipto ha adoptado una línea moderada acerca de la declaración, que es rechazada en su actual forma por la mayoría de los Estados Occidentales.

Según los egipcios, la declaración sólo tiene sentido si obtiene la aceptación de los Estados

— Pasa a la página 58 —

E. U. da a conocer programa para frenar la inflación

Washington, octubre 31. (AP). El gobierno del presidente Carter dio hoy a conocer detalles de su programa de cumplimiento voluntario dirigido a limitar los aumentos de precios, salarios y beneficios marginales dirigido a frenar la inflación. El límite de los incrementos a un 7 por ciento anual no se reduce sólo a los jornales por tiempo regular, informó el Consejo de Estabilidad de Precios y Salarios. El límite también abarca los costos de los patronos respecto de una variedad de beneficios marginales y pagos, entre los que se incluyen los programas de licencias de personal, vacaciones, ferias, retiro y otras formas de compensaciones.

Según el plan de Carter, anunciado el 24 de octubre, los aumentos en los salarios de los trabajadores estarán limitados al

— Pasa a la página 58 —



AMENAZA SUICIDARSE. Seúl, Corea del Sur, 31 de octubre. (AP). Un coreano no identificado amenaza con suicidarse durante una marcha anti-comunista realizada aquí hoy. Un guardia (derecha), logró reducir al hombre evitando que cometiera el hara-

Kiri. Un millón y medio de personas habrían asistido a la demostración, quienes en esos momentos denunciaban que fue descubierto un túnel en la zona desmilitarizada de Corea del Norte.